

Der Dianentempel zu Ephes. Fig. VII.

---

Von diesem siebenten Wunderwerke der Welt wissen wir nur so viel, daß der Dianentempel zu Ephes der prächtigste und berühmteste unter allen war. Eine Königin der Amazonen soll ihn gebauet haben. Ein berufener Bösewicht Herostratus brannte ihn bloß darum ab, um sich einen berühmten Namen zu machen; die Epheser bauten ihn schöner als zuvor wieder auf, und verwandten alle ihre Reichthümer daran. Der Grund dieses Tempels und seine unterirdischen Gewölbe stehen zwar noch heut zu Tage in Kleinasien; es ist uns aber von seiner äußern Gestalt kein Bild weiter übrig geblieben, als was uns einige alte Münzen sehr unvollkommen liefern, und welches ich hier zur Ansicht gebe.

---